



Mit Herz und Robotern

Eine Karriere als Gebäudereiniger bei Wackler

Vor 15 Jahren hat Ibrahim Akar seine Ausbildung zum Gebäudereiniger gemacht – heute ist er verantwortlich für den Einsatz der Reinigungsrobotik bei der bekannten Gebäudereinigungsfirma Wackler. Er gibt Einblicke und Tipps für alle, die sich für diesen Beruf interessieren: Was man für eine erfolgreiche Karriere braucht, wie man seinen eigenen Weg findet und wie der Beruf des Gebäudereinigers in Zukunft aussieht.

Nach seinem Schulabschluss wollte Ibrahim Akar eigentlich Polizist werden. Doch sein Vater, der ein eigenes Reinigungsunternehmen hatte, überzeugte ihn, eine Ausbildung zum Gebäudereiniger zu machen. So startete er seine Ausbildung bei einem Reinigungsunternehmen in München.

Immer mittendrin – ein spannender Job mit vielen Facetten

Heute kann sich Ibrahim Akar keinen anderen Beruf mehr vorstellen. Besonders begeistert ihn die Vielsei-

tigkeit und Abwechslung seines Jobs. Während seiner Ausbildung durfte er verschiedene Bereiche der Gebäudereinigung kennenlernen, darunter die Reinigung von Hochhausfassaden mit Kränen oder mit Gurt und Seil. Sogar in der Polizeistation am Oktoberfest hat Ibrahim Akar dann doch noch gearbeitet.

Ibrahim empfiehlt den Beruf des Gebäudereinigers besonders jungen Menschen, die offen für neue Erfahrungen sind und gerne hinter die Kulissen spannender Orte schauen möchten. Ob in Medienunter-

Ausbildung

nehmen für Sportübertragung, bei beliebten Joghurt-Herstellern oder bei spannenden Events – man lernt viele interessante Menschen kennen und erlebt jeden Tag etwas Neues.

Viele Karrierewege – so individuell wie du

In der Gebäudereinigungsbranche gibt es viele Karrieremöglichkeiten, wie auch der Werdegang von Ibrahim Akar zeigt. Nach seiner Ausbildung arbeitete er zunächst im Familienbetrieb, dann wechselte Ibrahim in ein Gebäudereinigungsunternehmen.

Schnell kam er zu seinem jetzigen Arbeitgeber Wackler. Bei dem großen bundesweiten Gebäudedienstleister für Facility Management, Gebäudereinigung und Sicherheitsdienste mit Sitz in München fand er tolle Möglichkeiten für seinen individuellen Karriereweg: Er startete in der Gebäudereinigung als Bereichsleiter, wo er Angebote erstellte, Aufträge plante und sein Team koordinierte. Von dort aus ging es für ihn als Niederlassungsleiter auf der Karriereleiter weiter nach oben.

Ibrahim Akar hat sich nach seiner Gesellen- und Meisterprüfung zum geprüften Betriebswirt (HwK) weitergebildet und ist jetzt in seiner neuen Rolle als Leiter der Robotik angekommen.

Zu verdanken hat er das seiner Begeisterung für den Beruf und seiner Disziplin – aber auch seinem Arbeitgeber. Seine Vorgesetzten bei Wackler gaben ihm von Anfang an die Unterstützung, die er für seinen nächsten Karriereschritt brauchte.

Schon beim ersten Vorstellungsgespräch hatte er das gute Gefühl, dass bei dem großen Gebäudedienstleis-



Ibrahim Akar bei der Bodenreinigung. Fotos: Wackler

ter alles passt: Die Firma Wackler ist seit 115 Jahren ein innovatives und großes Dienstleistungsunternehmen, also ein sicherer Arbeitgeber mit viel Erfahrung und einem breiten Spektrum an Abteilungen, in denen jeder seinen passenden Job findet. Dank zahlreicher Mentorenprogramme, einer firmeneigenen Aus- und Weiterbildungsakademie und engagierter Vorgesetzter, die ihre Mitarbeiter bestmöglich unterstützen, kann jeder seine individuelle Karriere machen.

Sein Tipp für die Wahl des passenden Ausbildungsplatzes und Arbeitgebers: einen Arbeitgeber wählen, bei dem es menschlich passt und der mit seiner Größe und Erfahrung in der Lage ist, seine Mitarbeiter zu fördern.

Wichtig ist auch, ob es das Unternehmen schon lange gibt und genügend Dienstleistungsbereiche an-

Ausbildung



15 Jahre nach Beginn der Ausbildung: Ibrahim Akar hat nun eine große Verantwortung in seinem Bereich.

geboten werden, damit man einen vielfältigen und interessanten Einstieg in diesen spannenden Beruf bekommt.

Ein Blick in die Zukunft - der spannende Wandel des Gebäudereinigers

Ibrahim Akar hat es geschafft, einen Arbeitgeber und Karriereweg in der Gebäudereinigung zu finden, der genau zu ihm passt. Er geht gerne jeden Tag zur Arbeit und gibt gerne einen Einblick in sein derzeitiges Fachgebiet - denn die Zukunft der Gebäudereinigung ist aufregender als man denkt.

Auch hier spielen KI und Robotik eine wichtige Rolle, sein Arbeitgeber hat das früh erkannt und frühzeitig eine Abteilung aufgebaut, die daran forscht, wie neue Technologien in der Gebäudereinigung eingesetzt werden können.

Deshalb kümmert sich Ibrahim Akar mit seinen Vorgesetzten als einer der ersten darum, Reinigungs-

prozesse zu entwickeln, bei denen Menschen und Roboter Hand in Hand arbeiten, Mitarbeiter entlastet werden und Kunden sich über noch sauberere Gebäude freuen können.

Ibrahim Akars letzter Tipp für einen guten Berufseinstieg lautet deshalb: Sucht euch einen Arbeitgeber, der auch Neues wagt und euch die Möglichkeit gibt, selbst etwas zu gestalten.

Die Wackler Group zählt mit über 8.000 Mitarbeitern an mehr als 44 Standorten zu den führenden Dienstleistungsunternehmen in Deutschland. Das Leistungsspektrum umfasst Facility Management, Gebäudereinigung, Robotik, Sicherheits- und Personaldienstleistungen sowie Consulting für Klimaschutz und ESG-Management und ESG-Software.

Text: Wackler Group

Es ist Zeit für ein Upgrade Ihrer Reinigung

Nutzen Sie aussagekräftige Echtzeitdaten mit Tork Vision Reinigung



Mehr erfahren unter:
tork.de/vision-reinigung

Tork, eine Marke von Essity

TORK

Think ahead.